

A punto de culminar las obras de reposición de redes en el barrio Primero de Mayo



En un 90% avanzan las obras de rehabilitación de 1.5 kilómetros de redes de acueducto en el barrio Primero de Mayo.

“Ya hicimos las conexiones de la tubería nueva a la red del distrito que en total fueron 17 empalmes y ahora continuaremos con las labores de recuperación de andenes y vías”,

Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Esta obra de reposición de redes de asbesto cemento que ya habían cumplido su vida útil a PVC, se ha venido desarrollando en tiempo récord.

“Me ha parecido bien, este trabajo ha sido muy rápido y a mí me parece que está quedando bien y vamos a aprovechar esa instancia, o esos detalles que nos agobiaban antes que no había ese servicio, que ahorita se está quedando bien, está quedando bueno”,



Este proyecto además de generar calidad y continuidad, minimiza los daños en la tubería que generaba afectaciones en más de 27 mil usuarios de las comunas 3, 5 y 6.